



Jouons avec La FONTAINE

publié le 15/03/2016

Les 6C ont réalisé un exercice peu commun : par groupe, ils devaient réécrire la fable "Le Corbeau et le Renard" de Jean de La FONTAINE mais dans un registre différent. Trois groupes l'ont réécrite dans un langage courant et trois autres groupes dans un langage familier. Rien de mieux pour pouvoir s'exercer et comprendre les différents registres de langue.

Voici leur travail :

Documents joints

 [corbeau_et_le_renard_langage_courant](#) (PDF de 193.9 ko)

 [corbeau_et_le_renard_langage_familier](#) (PDF de 32.8 ko)

 [corbeau_et_renard_langage_courant](#) (PDF de 20.2 ko)

 [la_grolle_et_le_goupil](#) (PDF de 193.9 ko)

 [le_corbeau_et_le_renard_langage_courant](#) (PDF de 123.5 ko)

 [le_corbeau_et_le_renard_langage_familier](#) (PDF de 102.6 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.